

オアシススケッチ

Oasis Sketch

12/23
(土)



東部小に巨大なクリスマスツリーが登場

東部コミュニティわくわく教育部会主催の「プレミアムキャンドルナイト」が東部小学校で行われ、地域住民約1,000人が訪れました。1番の見どころは、校庭にある26メートルのメタセコイアを5万個のLED電球で飾ったクリスマスツリー。点灯式でツリーに明かりがともると、会場から大きな歓声が上がりました。ツリー周辺も、参加者らが手作りしたキャンドルライトや色とりどりのイルミネーションで彩られ、華やかな雰囲気を出していました。

主催者は「無事点灯してほっとした。みんなが喜んでくれてうれしい。来年も開催できるように頑張りたい」と話しました。



12/6
(水)



郵便局と防災に関する協定を締結

阿久比町と半田郵便局、町内の3郵便局は「災害発生時における協力に関する協定」を締結しました。協定には、災害発生時に郵便局が被災者の同意を得て作成した避難先リストの提供や、郵便物の料金免除などが定められています。町長は締結にあたり「災害時は人海戦術に頼るしかない。郵便局の力を借りられるのは心強い」と感謝を述べました。

12/19
(火)



給食味わい、地域の皆さんと交流

地域の皆さんを招いた給食交流会が東部小学校で行われました。招待された方々は、3～6年生の12学級に分かれ、児童との会話を楽しみながら、えび団子スープや野菜と春雨の中華和えなどの給食を味わいました。参加された方は「子どもたちとの給食は楽しく、良い思い出になりました」と話しました。